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REQUERIMENTO Nº00330/2013

Sobre  a  construção  de  uma 
piscina  olímpica,  com vestiários 
e toda infra-estrutura necessária 
para seu perfeito funcionamento.

CONSIDERANDO que, no dia 20 de novembro 2009 o Município 
de Santa Bárbara d’Oeste foi comtemplada pelo Governo Federal via Ministério 
dos Esportes com uma verba de R$ 2.000.000,00 para construção de uma 
piscina olímpica;

CONSIDERANDO  que,  no  dia  25  de  novembro  de  2009  o 
convênio foi publicado no DOU Diário Oficial da União;

CONSIDERANDO  que, o  município  para  realizar  o  convênio 
necessitou  dispor  de  seu  orçamento  a  quantia  de  R$1.082.000,00  como 
contrapartida;

CONSIDERANDO  que,  pelo  observado  (desembolso  e  físico 
financeiro)  a  obra  deveria  estar  muito  mais  avançada  do  que  está,  pois  a 
executora já recebeu quase a totalidade do valor do convênio celebrado;

          CONSIDERANDO  que, no dia 05 de novembro de 2012 foi 
realizado  um  termo  aditivo  ao  contrato  de  repasse  nº  293.349-
72/2009/mesporte/caixa, estendendo o prazo de entrega da obra que era para 
o dia 31 de dezembro de 2012, para o dia 21 de outubro de 2013; 
 

ADEMIR DA SILVA
 -Vereador-
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REQUERIMENTO Nº 330/2013 - pg. 02/02

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1 – Por qual motivo a obra não vem sendo tratada como prioridade pela atual 
administração, já que se encontra por mais de 80 dias sem nenhuma 
execução?

2 –  O atual  Governo  pretende  entregar  a  obra  no  prazo  aditado em 5 de 
novembro 2012? Ou pretende prorrogar novamente?

3 – Houve devolutiva do último recurso interposto no convênio com a Caixa 
Econômica Federal? .

4 – Quem é o atual Gerente de Caixa da Prefeitura Municipal (GCM)?

5 – Qual  o  posicionamento do setor  de obras,  já que existem divergências 
técnicas entre o executado e o projeto inicial?

6 – Qual o posicionamento da atual administração, junto a executora, do que foi 
pago e do que foi executado?

7- Outras informações pertinentes?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de março de 2013.

ADEMIR DA SILVA
 -Vereador-
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